

東宝見聞録

10月11日(火)～14日(金)にかけて行われた中間考査が終わりました。皆さん、満足のいく結果が得られそうですか？来週には次々と答案が返却されます。復習を入念に行い、提出物もしっかり提出して、次の期末考査に向けて気持ちを新たに日々を過ごしてほしいものです。また、昨日行われた薬物乱用防止教室と、部活動生を対象に行われた救急救命講習会で学んだ内容についても、ぜひ今後の生活に活かしてください。ところで、来週10月21日(金)はいよいよ文化祭です。体育祭同様、感動の文化祭となるよう来週の準備期間を充実させてほしいと思います。期間は短いですが全力投球！！

面接練習に熱がこもる！

10月4日(火)と10月6日(木)に、進学希望者対象の模擬面接が行われました。3年生は受験シーズン真っただ中。真剣な表情で面接練習に臨む姿勢に、合格への意気込みを感じることができます。短い時間ではありますが、日頃の心がけがいつい出してしまうのが面接です。後悔のないように準備を万全にして臨んで下さい。



見事入賞おめでとう！

10月1日(土)に行われた鹿児島県高等学校英語スキット・弁論大会の弁論の部で、国際教養科2年の服部さんが見事奨励賞(4位)を獲得しました。全県下から計22名の生徒が出場した中で堂々の入賞です。本当におめでとうございます。審査員の先生によるコメントです。「発音がすばらしく、自身の経験に即した内容の発表で会場の人々にうまく伝えられていた。」とのこと。

入賞おめでとう！

季節の花「コスモス」



좋은 소식 (よいニュース)

10月11日(火)に、辻ヶ丘から天文館までバスを利用したある50代男性の方から電話がありました。鹿児島東高校の3年生女子3人が、バスで席を譲ってくれたそうです。マナーも良く、しつげがしっかりされていると感じたとのこと。「名前を聞いたが教えてもらえなかったので、朝礼の時にでもほめて下さい。」と感激されていたようです。心優しい東高校生の一面を垣間見ることができますね。これからも、こうしたさりげない気遣いのできる生徒が、増えていくことを期待します。

～お知らせ～

※秋の高校野球九州大会予選で、野球部が健闘しました。

9/27(火)は沖永良部高校に3-2で競り勝ち、勢いに乗りました。続く9/30(金)には、優勝校:神村学園を相手に善戦！！6-0と敗れはしましたが、夏の甲子園投手からヒット4本を奪いました。4回まで0-0の接戦であり、守りではエースの福田君を中心に粘り、攻撃では特に3番石原君が大奮闘しました。春は全校応援してもらえるように頑張ることです。大いに期待しましょう。

※2011年10月8日付け、「リビングかごしま」の18面に本校ダンス部の記事が取り上げられています。「キラリ高校生」～汗と涙の部活白書～と題して、部活動の様子や部員のメッセージが紹介されていますのでお知らせしておきます。

※行事は、9月30日に配付された10月行事予定表を見て確認して下さい。